部のりだより

令和4年 9月発行



初めてのコロナ!大打撃…

今回は、突然のコロナ発生で利用者の皆様、ご家族の皆様には多大なご迷惑、ご心配をおかけしてしまい申し訳ありませんでした。本当に長い長い二週間でした。

みのりだけではなく法人内でも発生し、一時はどうなることかと心配でしたが、何とか通所利用ができるようになりました。

三年ぶりの千灯籠にも参加することが出来ず、療養期間が明けたころにはすっかり秋の気温になっていました。日常は過ぎて行ってしまうものですね。

これからも感染対策をしっかり行いますので、ご家庭でも、「咳をしている」などの体調変化にはいち早くご報告をよろしくお願いいたします。



ご注文は、80-5110 カンパニーまで!

かシパニーポできました

暑い日も雨の日も頑張って育て、見事 においしいお米が実りました。

カンパニーさんは精米した後にゴミや 虫が入っていないか一粒一粒選別しま す。なので、炊きあがった後は真っ白で ふわふわのご飯が出来上がります。





職員異動・退職のお知らせ

みのりで勤務していた山本さんですが、9月よりパスカの管理者となられました。さみしくなりますが、すぐ隣ですので、遊びに行きたいと思います。

また、8月に入職された柴田さんですが、退職されました。



☆行☆事⇔予⇔定⇔

- 9月21日…健康診断 ※ご予約されている方は
 - 当日朝の検尿を忘れずに!
- 9月30日···職員会議 15時送迎
- ※予定は変更することもあります。